



Estudiantes en la biblioteca de Libreros en la madrugada del domingo, poco antes del encierro./BARROSO

UNIVERSIDAD ■ EN LA BIBLIOTECA DE SANTA MARÍA DE LOS ÁNGELES

Cien estudiantes se encierran de noche en Libreros contra la reducción de horarios

■ La concentración pacífica forzó que la biblioteca no cerrase a las tres de la madrugada, según el horario vigente tras los cambios

A.R.G

Un centenar de universitarios se encerraron ayer en la biblioteca Santa María de los Ángeles de forma pacífica para estudiar en protesta por el reciente recorte de horarios del centro, que ahora cierra a las tres de la mañana en época de exámenes cuando hace un año permanecía abierta las 24 horas.

La medida ha generado descontento en un sector de los universitarios, por lo que muchos de ellos decidieron quedarse estudiando el domingo de madrugada a partir del cierre.

El estudio duró hasta altas horas de la madrugada sin ningún incidente por parte de los estudiantes ni de la seguridad. Pudieron entrar y salir en los descansos sin ningún tipo de problema.



Un grupo espera a la apertura del centro a medianoche.

Ahora piensan en la posibilidad de quedarse estudiando más días a partir del cierre y ayer estudiaban promover una asamblea en la misma biblioteca para decidir hasta cuando se prolon-

gará la protesta para que se instauren los horarios anteriores.

Los colectivos en contra de los recortes educativos anunciaban nuevas acciones de protesta en la capital charra.